

Im dritten Schwangerschaftsmonat

Mexiko

13.11.2014

Meine Tochter Maria José ist gerade acht Monate alt. Dass ich mit ihr schwanger war, merkte ich am 26. Juni 2013, dem Fest des hl. Josefmaria. Von diesem Moment an empfahl ich sie diesem Heiligen. Im dritten Schwangerschaftsmonat hatte ich eine Blutung. Da mein gesamter Zustand sehr fragil war, bat ich ihn, der Kleinen möge nichts geschehen. Täglich danke ich Gott für

das Leben meiner Tochter und die
Fürsprache des hl. Josefmaria.

pdf | automatisch generiertes
Dokument von [https://opusdei.org/de-at/
article/im-dritten-
schwangerschaftsmonat/](https://opusdei.org/de-at/article/im-dritten-schwangerschaftsmonat/) (02.02.2026)